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上海有色金属行业协会 主办 上海市连续性内部资料准印证院渊B冤第 0234号

上海鑫云贵稀金属再生有限公司
公司以野绿色环保尧资源再生尧综合利用尧诚实服务冶为宗旨袁已通过 ISO9001质量体系认证以及 ISO14001环境保护质量体系

被上海市环境保护局核准为叶铅酸蓄电池尧含铅废物危险废物曳定点回收尧处置单位

上海鑫云贵稀金属再生有限公司 废铅酸蓄电池回收处置尧生产铅锑合金等铅基合金 持有上海市环保局颁发的叶上海市危险废物经营许可证曳
上海三井鑫云贵稀金属循环利用有限公司 电子废弃物回收处理袁提炼铜尧金尧银和钯尧铂等有价金属 被上海市环保局列入电子废物拆解利用处置单位名录

上海鑫菱金属再生有限公司 废铝回收再生处置袁生产再生铝和铝合金系列产品 持有国家环保局核准的铅废碎料进口许可证

上海金高电子材料有限公司 再生铅资源利用袁生产电池极板尧氧化铅尧硅酸铅尧电解铅等铅系列产品 再生铅资源利用单位

天津东邦铅资源再生有限公司 废铅酸蓄电池回收处置袁生产铅锑合金等铅基合金 持有天津市环保局颁发的叶天津市危险废物经营许可证曳
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公司地址院上海市金山区张堰镇工业区汇科路 222号 邮编院圆园员缘员源 联系电话院021-57217457尧021-57213939 联系人院薛本锡 13701610065 岳良栋 13901953296

云

飞轮牌
上海市废旧铅酸蓄电池定点回收尧处置院
ISO9002尧QS9000双重认证高新技术企业

上海飞轮有色冶炼厂
本着“产品领先、质量为重、与时俱进”

的原则竭诚为广大客户服务

产品种类院 各类铅合金尧锌合金尧锡合金尧纯铅等
地址院 松江区新桥镇民益路 6号
厂长院 朱卫敏
联系电话院 021-57647325 传真院021-57647417

本报讯由上海有色金属行业协会和
上海有色网联合主办的野2011渊第六届冤
上海铜铝峰会冶 于 5 月 19~20 日在上海
东锦江大酒店成功举行遥 国家信息中心
首席经济师兼经济预测部主任范剑平尧
中国有色金属工业协会副会长兼秘书长
贾明星尧 中国矿业联合会常务副会长曾
绍金等 20 余位业内知名人士在会上作
了精彩的演讲遥 中国人民政治协商会议
上海市委员会副秘书长管维镛尧 上海市
社会团体管理局社团管理处处长吴洁
民尧 上海市经济和信息化委员会重化工
业处副处长蒋小红等领导出席了会议遥

野现在的经济的减速是可控的尧在
预期中的袁是我们主动调整的结果袁中国
经济不会出现硬着陆遥冶范剑平在会上发
言时表示袁 今年下半年中国经济减速是
大趋势袁 明年起进入新一轮经济增长周
期遥 同时袁他预测袁2011 全年 GDP 同比
增长 9.5%袁CPI 同比增长略高于 5%遥

渣打银行分析师朱慧也对中国的

经济及消费表示乐观遥 她预计袁今年中
国的 GDP 仍然将增长 8%以上袁大宗商
品的消费仍将有 6-8%的增长遥 野即使
中国的铜消费增速有所放缓袁但绝对量
的增加仍然很大遥 冶

基于对中国经济的看好以及铜矿
供应的短缺袁朱慧对中长期铜价十分看
好遥 野我们对中长期的铜价坚决看多袁
从目前到接下来的两三个月袁 都将是铜
的买入机会袁 今年下半年尤其是第四季
度袁LME 铜价将重回 1 万美元袁明年甚至
今年年底有望再创历史新高遥 冶她说到遥

同样看好中长期铜价的还有来自
麦格理集团分析师刘博雅遥 她指出袁
野铜矿供应的瓶颈体现在生产尧机械尧人
力尧物流等各个环节袁短时间内无法立
刻得到很大的改善袁至少在 2013 年底尧
2014 年初铜矿供应量没有可能得到大
幅提升袁今年预计将达到 35 万至 40 万
吨的缺口袁未来 3 年内全球铜缺口将在
七八十万吨左右遥 冶她表示袁铜供应的

短缺袁加上开采成本的提高袁将支撑铜
价维持高位遥

而对于今年以来表现较为坚挺的
铝袁分析师们则表示铝市供应过剩的格
局将延续袁并使铝价走势受限遥

野一方面袁铝市存在着库存高企的
忧虑袁对铝价将起到压制的作用遥 另一
方面袁 铝存在着成本不断提高的风险袁
中长期来看袁铝的生产成本是在不断增
加的袁未来能源价格的稳步提高袁将对
铝价起到很强的支撑遥冶朱慧表示袁铝价
的上涨仍是可以期待的袁但是涨幅将大
大逊于铜价遥

刘博雅对于明年铝价走势则较为
保守遥 她表示袁尽管铝的下游消费不错袁
但由于中国西部和北部地方增长较快袁产
量的增量大于消费的增量袁市场将产生过
剩袁 从而使铝价向成本线支撑的位置靠
近袁明年铝价下跌幅度可能会比较大遥

而高铜价也令本就压力重重的下
游铜加工企业不堪重负袁海亮集团有限

公司副总裁汪鸣在会上指出袁目前铜加
工行业呈现出产能过剩袁高精不足的特
点袁 高精产品的产能仅占 40%左右袁铜
加工企业利润薄弱尧竞争力差袁而原材
料涨价以及人工成本上升也在不断挤
压企业的利润袁野促进企业提高技术创
新能力尧提高产品附加值冶是铜加工材
发展方向的重中之重遥 调结构袁提高附
加值是铜加工业发展的出路遥

同样面临激烈竞争的还有再生铝
行业遥新格集团副总经理李宏伟在会上
发言时指出袁虽然再生铝行业近年来得
到快速发展袁 但目前行业面对的问题仍
然较多遥 如不同规模的企业在环保意识
和技术装备上的差距巨大曰 原料多依赖
于国外袁进口废铝长期处于亏损曰行业竞
争激烈袁利润普遍较低曰需求增速回落袁供
应过剩明显以及企业之间不公平竞争遥

他认为袁中国再生铝产业已经进入
需求增长减缓尧 行业竞争加剧的阶段袁
解决再生铝行业的主要问题仍需较长
时间袁整个行业也将经历一场艰难的重
组尧洗牌过程遥2015 年之前袁中国再生铝
行业必将发生重大改变袁 而 2020 年之
前袁中国再生铝行业将完成产业升级遥

本次会议共吸引了近 300 家企业
的 400 余名代表参加遥会议在热烈的气
氛中落下帷幕遥主办方相约与会代表明
年再次相聚遥

热烈祝贺 2011（第六届）上海铜铝峰会圆满召开

5 月 16 日袁上海经贸仲裁中心揭牌仪式在锦江
小礼堂举行遥 韩正市长发来贺信袁上海市人大常委
会主任刘云耕与全国政协常委尧上海市经济团体联
合会会长蒋以任为野上海经贸仲裁中心冶揭牌遥

韩正市长在贺信中说袁上海经贸仲裁中心是继
上海国际金融仲裁院尧 上海国际航运仲裁院设立
后袁本市仲裁工作服务野四个中心冶建设国家战略的
又一重要举措袁对于完善上海经贸法制环境具有重
要的意义遥 希望上海经贸仲裁中心依托上海市经济
团体联合会的联合优势和相关行业协会的专业优
势袁积极履行职能袁加强自身建设袁不断提高社会公
信力和知名度袁搭建起影响更大尧辐射更广尧服务更
专业的大平台袁提供快捷尧高效尧灵活的仲裁服务袁
为加快推进上海国际经济尧贸易中心的建设做出积
极贡献遥

上海经贸仲裁中心是上海仲裁委员会的派出
机构遥 在上海仲裁委领导下袁发挥各行业协会的组
织尧协调尧服务功能袁对各行业领域企业推广发展仲
裁法律制度袁履行仲裁咨询尧管理和服务职能遥 经贸
仲裁是经济贸易合同当事人在争议发生前或争议发
生后达成协议袁 自愿将争议交付仲裁机构进行仲裁
的一种争议解决方式遥 一裁终局的仲裁裁决与法院
终审判决具有同等法律效力遥 渊来源院经团联简报冤

5 月份袁 以江浙为代表的限电风暴再次来
袭袁预计用电高峰 6 月份电荒严重化袁料推各地
限电政策更趋紧遥 富宝资讯就 5 月份限电程度
与影响做如下调研院

浙江局部铜材企业受影响
我国重点铜材加工基地之一的浙江省已

在部分地区实行野开三停一冶尧野开五停二冶的限
电措施遥 富宝铜研究小组在 4 月中旬渊富宝铜
周报第十四期冤 有关浙江限电调研的结果为院
仅 50%左右的企业表示有限电袁其中袁温州地区
当时无限电情况出现袁 但在本期调研结果中袁
温州几乎成了重灾区遥

富宝此次调研的浙江 50 家中小型铜材厂
中袁58%铜厂表示目前有限电袁主要集中在浙江
省东南部袁宁波尧台州尧温州等地最为严重袁大
多限电一周两天时间左右袁 也有较为严重的
野隔天限电冶遥 34%铜厂表示无限电袁生产一切正
常袁多为杭州周边地区袁如富阳尧嘉兴等地遥 最
后袁8%的铜厂表示有接到限电通知袁 但目前还
未实施袁具体执行时间大约在 6 月初左右遥

开工率调研的结果显示袁56%的铜企表示
目前开工正常袁 开工率水平保持在 85%以上曰
31%表示目前开工情况一般袁 基本维持在 65%
左右曰而 13%铜企则表示目前开工率不足 40%遥

铝市初见影响袁开工尚佳
浙江尧江苏等地是铝材生产集中地区袁富宝

铝研究小组调研了 20 家铝加工企业袁浙江地区
掀起电荒热潮袁金华尧嘉兴等地较明显袁部分加
工企业面临野开六停一冶 或者 野开五停二冶袁但
60%左右的加工厂反映对其生产影响有限袁大型
加工厂企业订单充足袁厂家开工率均达到了 70-
80%左右袁较 4 月份开工率环比持稳遥 部分中小
型企业在缺电时也出现小柴油机发电现象遥

电解铝方面袁 富宝调研了 18 家河南地区铝
企袁60%左右反映暂无影响袁目前企业主要依靠自
备电厂进行电力供应袁虽然发电成本较高袁但尚
未影响正常生产袁但多数认为后期电力供应紧张
或将持续袁少数表示一周被关闸 2-3 次遥18 家中袁
厂家开工率均达到了 80%以上遥 其中袁55%称开
工率较 4 月持稳曰20%称订单不足袁稍有减少遥
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富宝资讯：5 月电荒大调研之铜铝


